

# えがおがいっぱい

令和7年1月9日  
秦野市立ほりかわ幼稚園



## 絵本にふれあうことの大切さを伝えたい

秦野市教育委員会では、市内一斉に読書活動の推進に取り組んでいます。

本園では、子どもたちに絵本に興味・関心をもってもらいたいという願いから堀川小学校の図書室を利用したり市立図書館へ見学に行ったりしました。また毎月第一月曜日に実施している『よむよむデー』では、親子で読み聞かせをする時間を設けました。



### 【親子で読み聞かせをした時の保護者の感想】

- ・子どもが喜ぶ姿を見ることができてとてもうれしかったです。
- ・自宅では、じっくり読み聞かせをする時間がもてないので貴重な時間でした。初めて見る絵本がたくさんあり、また次回があればうれしいです。



## 地域の方と一緒にパンジーを植えました

「西地区すみよいまちづくり委員会」からパンジーとピオラの花苗を150本寄附していただきました。当日は「西地区すみよいまちづくり委員会」の方々と保護者ボランティアさんにお手伝いしていただきながら、子どもたちと一緒にプランターに植えました。



飯田会長から花の植え方のコツを教えてくださいました。

